



Merkblatt vom 14. November 2014

Umsetzung des Grossverbrauchermodells Energieverbrauchsanalyse (EVA)

Mit einer Energieverbrauchsanalyse (EVA) wird die Energieeffizienz aufgrund von eindeutig festgelegten Massnahmen gesteigert. Falls ein Energie-Grossverbraucher keine Zielvereinbarung eingegangen ist, ist die EVA das Vollzugsinstrument für den Kanton.

In Kürze	Die Energieverbrauchsanalyse (EVA) ist ein massnahmen-basierendes Instrument zur Erfassung der Energieeffizienz im Unternehmen. Falls keine Zielvereinbarung eingegangen wird, kann eine Energieverbrauchsanalyse durch den Kanton verfügt werden.
Zielgrössen	Energieeffizienz
Energieeffizienzsteigerung	15 % in den ersten drei Jahren
Laufzeit	10 Jahre
Umsetzung	Ein Energieberater führt die Analyse durch. Der Nachweis der umgesetzten Massnahmen muss in der Folge erbracht werden.
Gruppenbildung	Nicht vorgesehen
Kosten	Individuell nach Aufwand
Eignung des Instruments	Dieses Instrument eignet sich primär für Grossverbraucher, welche wenige und einfache Prozesse aufweisen.
Synergien	Keine